



Anwendung:

BT-203 verbindet die Funktion einer 24h Digitaluhr mit einem einstellbaren Timer (Rückwärtszähler; max 99:59 min).

Die große 4-stellige Digitalanzeige mit 100 mm Höhe sorgt für eine gute Ablesbarkeit der Uhr-, Timerzeit auch aus größerer Entfernung.

Alle Einstellungen des BT-203 erfolgen über die 4 Taster auf dem Display, oder optional über eine Fernbedienung.

BT-203 ist spannungsausfallsicher konzipiert, d.h. Uhrzeit und Timer laufen auch während der Trennung von der also Netzspannung bzw. Spannungsausfall weiter und werden nach dem Wiedereinschalten mit dem aktuellen Wert angezeigt.

Mit dem BT-203 wissen sie immer die noch verbleibende Trainingszeit und sie werden ihre letzte schnelle Runde noch vor Trainingsende antreten.

Usage:

BT-203 connects the function of 24h digital clock with a tunable timer (down counter; max 99:59 min).

The big 4-digit display with 100 mm height provides a good visibility of the clock-, timertime even from greater distance.

All adjustments of the BT-203 are made by the 4 buttons on the display or optionally by remote control.

BT-203 is constructed voltage failsave, i.e. watch and timer continue to work while the power supply is disconnected resp. While voltage brakedown. Current values will be shown after restarting.

With the BT-203 you always know how much qualifying time is left and you always will start your last fast lap before the end of the qualifying.

Technische Daten:

Digital Uhr-Timer: BT-203

Display: vier 7-Segment LED
Displays 100mm hoch, Farbe rot
Versorgungsspg.: 9 V von Steckernetzteil
Stromverbrauch: 800 mA

Steckernetzteil:

Typ: getaktetes Schaltnetzteil
Eingangsspannung: 100 - 240 V~ 50-60 Hz
Stromverbrauch: 320 mA
Ausgang: 9 VDC 1,33 A
Gewicht: 112 g
Anschlußkabel: 1600 mm

Technical Data:

Digital Clock-Timer: BT-203

Display: four 7-segment LED
displays 100 mm height, color red
Input Voltage: 9 V from Power Supply
at: 800 mA

Power Supply:

Type: Switch Mode Power Supply
Input Voltage: 100 - 240 V~ 50 - 60 Hz
at: 320 mA
Output: 9 VDC 1,33 A
Weight: 112 g
Connection wire: 1600 mm

Teile Nr. Part No.	Bezeichnung Discription	Länge Length [mm]	Breite Width [mm]	Höhe Height [mm]	Gewicht Weight [mm]
BT-203	Digital Uhr-Timer/Digital Clock-Timer	395	147	40	1900
BT-IR01	Infrarotfernbedienung für Digital Uhr-Timer/ Remote control for Digital Clock-Timer				